

# 9月9日(月) 学校生活

## 【過程を大切な時間としてつなげる】

先週、目的と目標について伝えました。目的に向けた目標(過程)をおろそかにすることは、時間を無駄にしていることと同じです。1時間1時間の積み重ねる時間の使い方、授業の在り方を大切にして、先生方それぞれが4月当初に掲げた子供たちの姿(目的)に近づいていきましょう。



音楽会で歌う「やあ」の歌が、朝からあちこちの教室から響き渡りました♪



やさしさの輪の日でした。業間休みは縦割り班遊びで、元気いっぱい。またシトラスリボンをつけていつも以上に友達の良さをみつけました。



3年生は、バスに乗って、キッコーマンへ校外学習

4年生は、養護教諭より保健「思春期の体の変化」について学びました。



男性器と女性器について学びました。体の育ちも一人ひとり違うこと。みんな真剣なまなざしでした。



心配な時は、いつでも相談にきてね。



心配な友達にどんな言葉をかけるかな？

個人差あるから大丈夫だよ。



小野工業高校生から  
学び、「イライラ  
棒」作成をしまし  
た。その前に、給食  
で交流です。



まずは、自己  
紹介です。

緊張の中、過  
ごしたけど、  
いざいらいら  
棒作りになる  
とみんな必死  
です。



振動すごいけどやってみようか。



一人ひとりに丁寧な声がけ、  
支援をしていただきました。



みんな完成し、とっても喜んで持って帰りました。  
ありがとうございました(^^♪